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☆席替えしました 
 

１４日（金）６限の学活で席替えが 

ありました。新しい班は、班長さんが先 

週からじっくり話し合いを重ねて考えて 

くれた席です。『黒板が見えにくいから 

前の方が良いかなぁ』とか『蛍池小学 

校と刀根山小学校が混ざる方が良い 

よなぁ』とか、たくさんの意見をもとに完 

成した席だそうです。 

 

さて、今回の班長ではアンケートをとり 

立候補で班長になった人もいれば、多くの 

人から推薦されて班長となった人もいます。 

班長会議の話し合いも少し覗かせてもらい 

ましたが、みんなのことを考えている真剣な 

表情がありました。新しい班で頑張っていき 

ましょう！！ 

 

 

 

新しい席で嬉しそうです( *´艸｀) 

 

  

 

 

来週からテスト一週間前です。 

  分からないところは積極的に先生に質問しましょう！！ 


